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В минувшую пятницу, 6 

октября, губернатор края 
Александр Карлин принял 
участие в торжествах по слу-
чаю открытия школы. Для жи-
телей села это действительно 
настоящий праздник. Школа 
стала как новенькая.

– Кровля загорелась из-за 
неисправного дымохода, – 
вспоминает директор школы 
Светлана Тайлакова. – Постра-
дал в основном третий этаж. 
Уже через два дня к нам при-

ехали строители и начали 
разбор крыши. Огромную 
помощь и в уборке, и в под-
готовке кабинетов оказали 
родители.

Во время проведения ре-
монтных работ дети занима-
лись в здании местной поли-
клиники, а также в школьном 
музее и кабинете директора 
школы.

Решением губернатора 
края на восстановительные 
работы школы по краевой 
адресной инвестиционной 
программе было выделено 

более 39 млн рублей. На эти 
средства возвели новую ша-
тровую крышу, утеплили 
перекрытия, выполнили 
внутреннюю отделку, приве-
ли в порядок фасад здания, 
заменили системы отопле-
ния и электроснабжения, 
установили оконные блоки, 
благоустроили территорию 
и приобрели новую мебель.

Поздравляя учеников и пе-
дагогов, губернатор отметил, 
что школа ни много ни мало 
переживает второе рождение.

– Это даже не капиталь-
ный ремонт, а реконструк-
ция, потому как строители 
выполнили очень большой 
объем работ, – сказал глава 
региона. – Я с удовлетворени-
ем отмечаю, что работы были 
выполнены на достаточно 

высоком, качественном уров-
не. В школе – порядок, детям 
комфортно. Можно говорить, 
что на несколько десятков лет 
ребятам и педагогическому 
коллективу созданы комфорт-
ные условия для работы и 
учебного процесса.

Сегодня в Пролетарской 
школе учатся 190 детей, но 
численность учеников, по 
прогнозам, будет расти. Так 

как причиной пожара специ-
алисты сочли неисправность 
дымохода, чтобы уж точно 
избежать повторения ситуа-
ции, было принято решение 

о строительстве там модуль-
ной котельной. Ее стоимость 
составила 5 млн рублей.

(Окончание на 2 стр.)
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 ПРОГНОЗ 
в крае сегодня в Барнауле

в последующие двое суток в крае
11 октября Ветер западный, 2-7 м/сек.,

с усилением до 12 м/сек.,
без осадков, утром местами 
туман.

12 октября Ветер восточный, 3-8 м/сек.,
с усилением до 13 м/сек., ночью
по краю дождь, днем – без осадков, 
утром местами туман.

Ветер южный, 2-7 м/сек.,
с усилением до 12 м/сек., без осадков, 
утром местами туман, изморозь.
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На Алтай из дальних стран
За прошедшие восемь месяцев текущего года в Алтай-

ский край из других стран въехало более шести тысяч 
человек. К тому же по сравнению с 2016 годом приезжих, 
особенно из стран дальнего зарубежья, стало больше.

Положительную международную миграцию отмечает 
Минэкономразвития региона, ссылаясь на данные Алтай-
крайстата. За январь – август 2017 года в край из-за границы 
приехало на 1,2% больше людей. Причем прибывать стали 
больше из дальнего зарубежья.

В целом в регион за эти месяцы прибыло более 21 тыс. че-
ловек. Также сообщается, что тех, кто уехал из края в другие 
регионы, стало меньше на 1044 человека.

Алёна ИВАНОВА

Шесть в одном
В крае зарегистрирован Федеральный Алтайский на-

учный центр агробиотехнологий.
Центр объединил шесть ведущих профильных научно-ис-

следовательских институтов Алтайского края и Республики 
Алтай. На его базе будут изучать и внедрять технологии в 
области производства, заготовки и переработки сельско-
хозяйственного сырья, проводить исследования в области 
рационов питания, различных добавок и многое другое.

В состав Федерального научного центра агробиотехноло-
гий вошли Алтайский научно-исследовательский институт 
сельского хозяйства, Алтайский научно-исследовательский 
институт животноводства и ветеринарии, Всероссийский 
научно-исследовательский институт пантового оленевод-
ства, Горно-Алтайский научно-исследовательский институт 
сельского хозяйства, Научно-исследовательский институт 
садоводства Сибири им. М.А. Лисавенко и Сибирский науч-
но-исследовательский институт сыроделия.

В числе лучших по сое
Проект по выращиванию сои в Алтайском крае дает 

впечатляющие результаты. Наш край вошел в число ре-
гионов с самой высокой урожайностью этой культуры.

Если в среднем по стране получают по 16,6 центнера с 
гектара, то на Алтае – 17,1 ц. Причем с этим показателем мы 
находимся на четвертой позиции по стране.

В этом году площадь посевов сортов сои увеличилась в два 
раза – до 61 тыс. гектаров. Участниками пилотного проекта 
«Соя-2017» стали аграрии из Мамонтовского, Смоленского, 
Советского, Троицкого, Поспелихинского, Зонального, Пе-
тропавловского и Новичихинского районов.

Стаж – четыре столетия
В Барнауле презентовали сборник «80 педагогических 

династий – к 80-летию Алтайского края».
В книгу вошли рассказы представителей династий о своих 

родственниках-педагогах. Есть среди них и те, основатели 
которых родились и начали преподавать в XIX веке.

Это, например, Елена Гуляева – представитель династии, 
основанной Александром Голяховским. И Светлана Копылова 
– представитель династии, основанной известным педагогом 
Василием Раевским, который работал в Барнауле и Бийске. И 
Вера Кононова – представитель династии Жуковых, общий 
стаж которой превышает четыре столетия.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Храним традиции. Шагаем в будущее
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  ЦИФРА .

10 октября 1974 года, № 238
«Однажды я спросил у Сергея Дербана, сколько вылетов 

было у него за годы учебы в Барнаульском высшем военном 
авиационном училище летчиков?

– Трудно подсчитать, ведь почти половину каждого года 
проводили мы на аэродроме, – сказал он и, подумав, доба-
вил: – Но не вылетов – посадок...

Да, посадок. Как ни радостен миг отрыва от «бетонки», 
полет на послушной каждому движению твоей руки грозной 
боевой машине – посадка – это итог, точка.

Впрочем, уже почти не курсанта. Потому что у Сергея 
Дербана и его товарищей идут последние экзамены и через 
полмесяца новое поколение военных летчиков отправится 
к месту службы».

Невзирая на санкции

3,4% –  -
     
   

  ИННОВАЦИИ .
Умные проекты

Так, за январь – август в на-
шем регионе этот показатель 
составил 105,3%, а среднерос-
сийский – 101,9%.

Как сообщают в Минэко-
номразвития края, объем 
продукции, отгруженной 
промышленными предпри-
ятиями региона, вырос на 

13,6%. Он составил 222 млрд 
рублей. В частности, в 3,5 раза 
стали больше выпускать сея-
лок, в 3 раза – вагонов.

Самые высокие темпы 
роста сохраняются в обра-
батывающей промышлен-
ности.
Светлана ЯКОВЛЕВА  ХРОНИКИ АП  .

Второе рождение

Стиль и орфография приведенных материалов сохранены.

  НОВОСТИ .

В Алтайском крае сводный индекс промышлен-
ного производства превысил средний по стране.  

Хорошего неба, военлёты!  

ПОДПИСКА‐2018
В Барнауле прошел Х регио-
нальный IT-форум. Он собрал 
около 760 человек из 40 реги-
онов страны: руководителей 
предприятий, IT-специалистов, 
представителей компаний, 
производящих оборудование 
и программное обеспечение. 

Форум – традиционная площадка для 
обмена опытом, возможностей узнать 
о новых технологиях и тенденциях 
развития мирового IТ-рынка.

В этом году на форуме центральны-
ми стали темы: «IT для государства и 
общества», «Умный и безопасный го-
род», «IT для финансовых директоров», 
«Информационная безопасность», «Ин-
фраструктура. Облака. ЦОД», «Проф-
ориентация в IТ».

В фойе театра драмы были представ-
лены бизнес-проекты в сфере инфор-
мационных технологий, которые уже 
успешно реализуются и применяются 
по всей стране. Например, в компании 
Cisco рассказали о новых подходах в 
общении. Система объединяет в едином 
устройстве все необходимое для про-
дуктивных совещаний, конференций.

– Преимущество проекта заключается 
в том, что использующие его компании 
экономят значительные средства на 
командировках своих сотрудников, – 
рассказывает инженер Павел Силкин. 
– То есть для проведения совещаний не 
нужно собираться всем в одном месте. 
Сервер соединяет участников из разных 
районов края: нужно только позвонить 
на определённый номер. Для общения 

необходим телефон с камерой или при-
ложение на смартфоне.

Специалисты отмечают,  что за 
последние годы IT-форум показал 
качественный рост. Это не выставка 
коммерческих проектов, а место, где ре-
шаются важные для региона и отрасли 
проблемы. К примеру, компания «AT-
Consulting восток» работает над внедре-
нием на территории Алтайского края 
системы «Единого центра оперативного 
реагирования «Безопасный город».

– Мы являемся разработчиками ин-
тегрированной цифровой платформы 
для управления территорией, – расска-

зывает директор практики смарт-сити 
Владимир Высоцкий. – Система инте-
грирует в себя всю инфраструктуру 
субъекта: камеры, метеостанции, дат-
чики паводка, контроль за состоянием 
объекта. Информация стекается в одно 
место и ведется работа с данными, их 
аналитика для принятия консолиди-
рованного решения. Внедрением этой 
системы мы занимаемся в 30 регионах. 
Алтайский край находится в их числе. 
Сейчас обсуждаем планы по выстраи-
ванию ее работы здесь.

(Окончание на 2 стр.)
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В селе Гордеево Троицкого района торжественно 
открыли отремонтированную Пролетарскую 
школу. В апреле этого года там случился пожар: 
дотла сгорела кровля и пострадали несколько 
кабинетов.

В новых кабинетах детям комфортно.Губернатор Александр Карлин:
«В таких условиях нужно учиться на пятерки».

Не школа, а загляденье!

Форум – традиционная площадка для обмена опытом.
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  РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА .

  ИННОВАЦИИ .
Опора 

для опорного вуза
Правительство Алтайского края подписало соглашение с 

опорным вузом – Алтайским госуниверситетом.
Власти будут сотрудничать с вузом по вопросу развития 

кадрового, научного и инновационного потенциала региона.
Договор предполагает улучшение системы подготовки, 

переподготовки, повышения квалификации специалистов с 
целью удовлетворить потребности рынка труда в крае. Науч-
но-образовательный процесс максимально приблизят к про-
цессам производства, предпринимательства и инновационной 
деятельности.

Правительство будет содействовать развитию сети филиалов 
университета на территории края и созданию научно-образо-
вательных центров.

Чистый берег
Выпускники Президентской и Губернаторской программ 

по подготовке управленческих кадров 7 октября убрали мусор 
на участке берега Оби в Барнауле.  Акция проходила в рамках 
городского месячника по уборке мусора и Года экологии в 
России.

Инициатором является директор компании «Полимерпласт», 
занимающейся производством изоленты, Олег Шелудяков.

«Некоторое время назад я ездил на форум в Бурятию, где 
общественники рассказали, что сделали экологическую тропу 
вдоль Байкала и выезжали ее чистить. Я подумал, что нам тоже 
нужно организовать подобное», – рассказал он «Алтайской правде».

По его словам, участок для проведения акции предложила 
администрация, которая также пообещала вывезти впослед-
ствии собранный мусор. На уборку территории собрались де-
вять человек и еще собачка. Хоть людей было не много, но свою 
работу они выполнили тщательно. В основном попадались 
пластиковые бутылки и пакеты. В итоге было собрано при-
мерно полтонны мусора.

«Думаю, эту акцию мы сделаем постоянной. В следующий 
раз соберемся по весне», – заключил Олег Шелудяков.

Чему рада 
обская волна

Барнаульцам готовят подарок к Новому году.
Полукилометровая набережная вдоль Оби в Барнауле будет 

готова к Новому году. На террасах обустраивают амфитеатр, 
скоро начнут строить вторую лестницу для Нагорного парка.

Набережная будет освещена, на ней обеспечат возможность 
подключить аппаратуру для проведения праздников или кон-
цертов, а посетители смогут пользоваться Wi-Fi. В ближайшее 
время планируется начать обустройство мостовой. Стоит от-
метить, что вторая лестница – эксклюзивный заказ.

В Нагорном парке сейчас строят центральную аллею, позднее 
там обеспечат освещение, установят дизайнерские лавочки, 
сообщает администрация города.

Алёна ИВАНОВА

Новые сети 
для Старобелокурихи

В селе Старобелокуриха Алтайского района реконструиру-
ют линию электропередачи 0,4 кВ. После завершения работ 
значительно улучшится энергоснабжение потребителей и 
появятся дополнительные возможности для технологиче-
ского присоединения новых абонентов.

Динамичное развитие села, которое находится возле тури-
стического кластера « Белокуриха-2» и города-курорта, создало 
дефицит энергомощности. Как пояснили в филиале «МРСК 
Сибири» – «Алтайэнерго», ситуацию исправит реконструкция 
линий электропередачи. Она завершится до конца этого года.

Энергетики заменят провод на всем протяжении линии, 
это более 21 км. Также будут установлены шесть трансформа-
торных подстанций.

Не оставляйте мусор 
до весны

Барнаульский полигон твердых бытовых отходов бесплат-
но примет мусор до 12 октября.

Речь идет о ветках, листве и дорожном смете. А вот прием 
остального мусора, в том числе строительного и бытовых отхо-
дов, по-прежнему осуществляется на платной основе, пояснили 
в пресс-центре мэрии.

1 октября в Барнауле стартовал тради ционный месячник 
осеннего благоустройства. Горожане освобождают от мусора 
дворы, зеленые уголки, парки, скверы.

На уборку территории краевой столицы вышли управляю-
щие компании, работники учреждений образования, здраво-
охранения, культуры, промышленных и других предприятий.

После октябрьских субботников в городе становится чище, 
но не везде. Некоторые барнаульцы опасаются, что собранные 
в мешки сухие листья и ветки пролежат до весны, как это уже 
бывало раньше.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Впервые шоу дельфинов 
в Барнауле

В Барнауле 13 октября откроется дельфинарий рядом с 
ТРЦ «Арена».

Анимационное шоу с дельфинами впервые состоится в нашем 
городе. Жители и гости краевой столицы смогут полюбоваться 
самыми добрыми, умными и милыми млекопитающими на свете.

Первое выступление состоится 13 октября. Посмотреть на 
трюки ловких и гранд иозных обитателей морского царства 
можно по будням, кроме вторника, в 18.00, а в выходные – в 
12, в 15 и 18 часов.

Лина ГОРДЕЕВА

Рухнул вниз

Автомобиль слетел с моста на проспекте Калинина в Бар-
науле. Это второе подобное ДТП за последние пять месяцев.

Как рассказали «Алтайской правде» в отделении пропаганды 
городской Госавтоинспекции, авария случилась 7 октября в 2.10. 
Водитель 1986 г. р. на автомобиле KIA Sportage не справился с 
управлением, врезался в металлическое ограждение, пробил 
его и рухнул вниз.

В результате ДТП водитель получил травмы различной сте-
пени тяжести. Ему оказана медпомощь, он госпитализирован.

По факту дорожно-транспортного происшестви я проводится 
проверка.

Отметим, в мае на мосту на пр. Калинина автомобиль такси 
рухнул на железнодорожные пути, скончалась женщина. Также 
серьезные травмы получил еще один пассажир.

Светлана РУСИНА

За последние 10 лет ин-
формационные технологии 
проникли почти во все сферы 
экономической деятельности 
Алтайского края. Общий 
уровень информатизации 
заметно повысился. По ито-
гам 2016 года, по данным Ал-
тайкрайстата, 92% алтайских 
компаний и хозяйствующих 
субъектов используют в своей 
повседневной деятельности 
IT-компонент.

– С одной стороны, это ха-
рактеризует процессы, проис-
ходящие сегодня в экономике, 
с другой стороны, необходимо, 
чтобы качество этих техноло-
гий и степень их влияния на 
общие параметры экономиче-
ской деятельности компании 
приводили к положительным 
социально-экономическим ре-
зультатам работы, – сказал на 
открытии форума губернатор 
Александр Карлин. – А это уже 
несколько иная ступень, к ко-
торой необходимо стремить-
ся. – Форум стал надежным 
и активным проводником 
информационных техноло-
гий в нашем регионе. В насто-
ящее время необходимость 
внедрения информационных 
технологий стала понятной 
для всех и воспринимается 
как важный компонент раз-
вития личности, общества и 
региона.

Отметим, что на протяже-
нии последних лет ведется 
работа по созданию инфра-
структуры электронного 
правительства. На Едином 
портале государственных и 
муниципальных услуг сегод-
ня зарегистрировано более 
860 тысяч жителей Алтай-
ского края. Ставится задача 
в ближайшее время довести 
этот показатель до 1 млн че-
ловек. ***

На площадке форума пра-
вительство края заключило 
соглашения о долгосрочном 
сотрудничестве с компани-
ями «Schneider Electric» и 
«ДатаЛайн». Участвовавший 
в подписании документа на-
чальник управления связи 
и массовых коммуникаций 
Максим Герасимюк отметил, 

что соглашения направлены 
в первую очередь на установ-
ление партнерства в реализа-
ции программы «Цифровая 
экономика» в Алтайском крае.

«Думаю, нашим партнерам 
будет интересно присутствие 
в стабильно развивающемся 
регионе, который имеет вы-
сокую инвестиционную оцен-
ку целого ряда экспертных 
агентств, – сказал начальник 
управления. – Для нас важны 
компании «Schneider Electric» 
и «ДатаЛайн» с точки зрения 
опыта создания новых техно-
логий как в сфере построения 
центров обработки данных, 
так и сегментов безопасного 
умного города. В ближайшее 
время будет разработан план 
совместных мероприятий. 
Александр Богданович се-
годня во время осмотра экс-
позиции сделал предложение 
«Schneider Electric» о размеще-
нии производства в крае».

В свою очередь вице-прези-
дент подразделения ИТ-биз-
нес-компаний «Schneider 

Electric» в России и СНГ Ната-
лья Макарочкина сообщила 
журналистам, что корпора-
ция уже активно работает в 
Алтайском крае. «У нас есть 
конкретные совместные про-
екты с правительством края 
на ближайшую перспективу, о 
которых скоро будет объявле-
но», – сказала она, отказавшись 
пока назвать хотя бы пример-
ный объем предполагаемых 
инвестиций.

«ДатаЛайн» – один из круп-
нейших игроков российско-
го рынка центров хранения 
информации. И компетенции 

этой компании важны краю, 
по словам Максима Герасимю-
ка, с точки зрения создания 
крупного регионального да-
та-центра для хранения и об-

работки больших массивов 
информации. План следую-
щего года предусматривает 
строительство в регионе та-
кого центра.

Представитель «ДатаЛайн» 
Павел Самойлов пояснил, что 

подписание соглашения для 
компании означает движение 
из-за пределов Москвы в реги-
оны. «От партнеров на местах 
зависит, какой конкретный 
объем наших компетенций 
будет реализован. Конкрет-

ные договоренности – дело 
ближайшего будущего», – по-
яснил Павел Самойлов.

Кристина ЛИВЕР, 
Евгений ШУМИЛОВ,
Евгений НАЛИМОВ

 (фото)

– Я думаю, в такой школе можно 
учиться только на «отлично» и иногда 
на «хорошо», по-другому нельзя! – обра-
тился к ученикам Александр Карлин. 
– У вашей школы хорошая история и 
репутация. Здесь есть все условия для 
того, чтобы получать знания самого 
высокого стандарта, раскрыть все 
свои таланты и возможности.Н   

Говоря о соблюдении необхо-
димого температурного режима в 
школах, Александр Карлин дал по-
ручение министру образования и 
науки Алтайского края Александру 
Жидких ежедневно контролировать 
ситуацию.

– Мы вкладываем значительные 
ресурсы в ремонт образовательных 
учреждений, обеспечение их теплом, 
строим новые котельные, и в целом 
ситуация улучшается, – подчеркнул 
губернатор. – Но необходимо посто-
янно вести мониторинг температуры 
в классах. Если она не соответствует 

нормам, информацию об этом не-
замедлительно нужно доводить до 
вашего министерства.

Александр Жидких сообщил, что 
в целом отопительный сезон начался 
в штатном режиме, там, где возника-
ют проблемы, ситуация на особом 
контроле и в ближайшие дни все 
вопросы будут решены.У   

Из Троицкого района губернатор 
отправился в Бийский – на торже-
ственную церемонию открытия от-
ремонтированного участка дороги 
Р-256 «Чуйский тракт». Как известно, 
эта федеральная трасса – один из по-
пулярных маршрутов в туристиче-
ский комплекс «Бирюзовая Катунь». 
За сутки там проезжает более 9500 
автомобилей.

Реконструкцию четырехполосного 
участка Чуйского тракта начали в 
прошлом году. Тогда положили пер-
вые 5 километров дороги, а в этом 
году – более 10 километров. Чтобы от-
ремонтировать дорожное покрытие, 
понадобилось более 60 тысяч тонн 
асфальтобетонной смеси. Двадцать 

тысяч тонн для этого участка Чуй-
ского тракта изготовили неподалеку 
– на новом асфальтобетонном заводе, 
расположенном в селе Сростки.

Завод для Юго-Восточного ДСУ 
приобрели в прошлом году по по-
ручению губернатора на средства 
регионального дорожного фонда. 
Его стоимость – 147 млн рублей. Ас-
фальтобетон строители готовят по 
национальному стандарту. Место для 
завода тоже выбрано не случайно – в 
Бийском районе идет интенсивный 
ремонт дорог.

Предприятие отличается не толь-
ко высокой технологичностью, но и 
мобильностью – оно может работать 
в любой точке региона.

– Это один из первых заводов на 
востоке страны, который производит 
асфальтобетон, соответствующий 
Техническому регламенту Таможен-
ного союза, – отметил губернатор. – 
Предприятие интересно тем, что оно 
может быть оперативно перемещено 
куда угодно. Завод способен выпу-
скать все виды асфальтобетонных 
смесей в соответствии с ГОСТом, а 
также цементобетонные смеси.

За час там получают 100 тонн 

качественной смеси. Начальник 
управления дорог Алтайского края 
(«Алтайавтодор») Василий Мотуз 
отметил: предприятие полностью 
автоматизировано, на нем работа-
ет 4 человека, то есть человеческий 
фактор исключен. Чтобы качество 
соответс твовало стандарту, все ма-
териалы будущей смеси и конечный 
продукт проходят лабораторные ис-
пытания.В  

Александр Карлин поблагода-
рил дорожников за качественный 
ремонт. На этих 10 километрах они 
провели огромный объем работы: 
укрепили обочины, отремонтирова-
ли водопропускные трубы, заменили 
дорожные знаки и установили двусто-
роннее металлическое ограждение.

Общая протяженность четырех-
полосного участка трассы составля-
ет 21 километр. Ее реконструкция 
обошлась федеральному бюджету 
более чем в 1,3 млрд рублей. Ремонт 
оставшихся 6 километров планируют 
завершить в следующем году.

– В этом году Чуйскому тракту 

исполнится 95 лет, – сказал губер-
натор. – Эта дорога не только по 
формальным критериям является 
федеральной, сегодня это действи-
тельно национальная трасса. Она 
связывает нашу страну с соседним 
государством – Монголией, обеспе-
чивает трансрегиональные выходы. 
Сегодня Алтайский край укрепляет 
позиции транзитного региона юга 
Сибири. У нас есть определенные 
инициативы, в результате реализа-
ции которых роль Алтайского края 
как транзитного региона в связях 
России с государствами Центральной 
Азии еще более возрастет.

Глава региона подчеркнул, что пра-
вительство края продолжит работу 
по оснащению дорожной отрасли 
современной техникой. На эти цели 
из регионального дорожного фонда 
в 2018 году будет выделено не менее 
500 млн рублей. Губернатор также 
сообщил, что лучшие работники 
дорожных служб в скором времени 
получат возможность поправлять свое 
здоровье в лучших санаториях края.

Вадим КУЛЕШОВ, 
Андрей КАСПРИШИН

 (фото)

Умные проекты

Второе рождение

(Начало на 1 стр.)

(Начало на 1 стр.)

Отремонтированный участок Чуйского тракта. Дорожники потрудились на славу.

В фойе театра драмы были представлены бизнес-проекты в сфере информационных технологий.

Наталья Макарочкина и Максим Герасимюк подписывают соглашение о сотрудничестве.

Форум собрал около 760 человек из 40 регионов страны.
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.СИТУАЦИЯ.
Развод по-каменски
Была надежда, что с при-
ходом новосибирского инве-
стора в сложной ситуации 
с теплоснабжением в Кам-
не-на-Оби в августе-сентябре 
наметился просвет. Оказа-
лось, показалось. «Оттепель» 
в городской теплосфере была 
иллюзорной – частная ком-
пания 5 октября, в самом 
начале отопительного се-
зона, расторгла договор и 
ушла с каменского рынка 
коммунальных услуг.Е  

Как сообщалось ранее, 22 сентября 
новосибирское ООО «Теплосервис», 
выигравшее муниципальный тендер 
на оказание услуг теплоснабжения в 
Камне-на-Оби и селе Рыбном Каменско-
го района, заключило договор аренды 
имущественного комплекса каменского 
теплохозяйства на 11 месяцев с последую-
щей концессией (частно-государственное 
партнерство с программой развития и 
модернизации теплового комплекса). 
Отопительный сезон 26 сентября начи-
нало именно это предприятие. Однако 
инвестор сразу предупредил собственни-
ка имущества, администрацию района, 
что вывести каменское теплоснабжение 
на безубыточную работу можно сегодня 
только увеличением тарифа, который 
не менялся четыре года. Причем зна-
чительным увеличением – на 25 – 30%.

Первой инстанцией в принятии 
решения об изменении тарифов на 
коммунальные услуги на территории 
Камня-на-Оби является Каменский 
городской Совет депутатов. Именно 
ему предстояло на внеочередном за-
седании 29 сентября дать согласие на 
повышение с 1 ноября 2017 года на тер-
ритории Камня-на-Оби тарифа на ком-
мунальные услуги теплоснабжения 
с 1786 рублей за Гкал до 2304 рублей, 
установив предельный индекс изме-
нения размера вносимой гражданами 
платы за эту услугу в размере 29%.

Однако необходимого кворума из 
2/3 депкорпуса в этот день не было – из 
20 избранных депутатов на заседание 
пришли 11 человек, два избранных в 
сентябре депутата на тот момент еще не 
получили официальных мандатов. По-
этому и решения никакого не последо-
вало. Однако основную тему собрание 
не обошло. Из жаркого эмоционального 
разговора народных избранников с 
инвесторами-тепловиками и предста-
вителями администрации района было 
понятно – единодушия по тарифному 
вопросу нет, как и по самому факту пре-

бывания в Камне ООО «Теплосервис». 
Из уст некоторых присутствовавших 
в адрес новосибирского предприятия 
прозвучало категорическое «нет». С 5 
октября компания в Камне-на-Оби и 
селе Рыбном больше не работает.

– Отдельными депутатами нам было 
напрямую сказано: «Вы нам не нуж-
ны! Собирайте манатки и уходите из 
города!» – объясняет решение досроч-
ного расторжения договора аренды 
директор ООО «Теплосервис» Евгений 

Новомлинцев. – Было ощущение, что 
нас приняли за спонсоров, а не за ин-
весторов, предполагая, что мы будем 
гасить за свой счет 120 миллионов 
убытков, накопленных прежними 
теплоснабжающими организациями 
в Камне. Мы сразу говорили, что в се-
годняшней ситуации без повышения 
тарифа не обойтись. Далее уже, в дол-
госрочной программе концессионного 
соглашения, предусматривались наши 
вложения в развитие и модернизацию 
каменского теплового хозяйства. Но 
сначала надо с чего-то начать работать 
в имеющихся условиях. На существую-
щем тарифе эффективно работать не 
реально. Нам еще летом говорили, что 
будет создана рабочая депутатская груп-
па по изучению причин убыточности 
теплосферы города. Но воз и ныне там…

– Прежде чем повышать тариф, надо 
сначала разобраться с тем, почему пре-
дыдущее предприятие допустило «пере-
жог» угля, – поясняет личную позицию 
депутат горсовета Андрей Караваев. 
– По анализу ситуации, сделанному 
инвестором, вышло, что количество 
потраченного угля не соответствовало 
выданным гигакалориям. Новосибир-
ское предприятие намерено решать 

вопрос сокращения убытков за счет 
населения. Нам они пояснили, что 
три года будут на повышенном тарифе 
наблюдать ситуацию, а потом начнут 
вкладывать по 50 миллионов рублей в 
модернизацию теплосферы. Насколько 
нам известно, инвесторы в других горо-
дах, в частности, в Рубцовске с первых 
дней работы вкладывают собственные 
средства в усовершенствование систе-
мы теплоснабжения. Нас не устраивает 

позиция новосибирского предприятия, 
пришедшего в Камень решать вопросы 
своей безубыточности за счет каменских 
потребителей. Где уверенность что, отра-
ботав на повышенном тарифе три года, 
они не уйдут из города, так ничего и не 
вложив в развитие теплоснабжения?

– У нас есть сегодня повод сомне-
ваться в эффективности и надежно-
сти ООО «Теплосервис» для каменской 
теплосферы, – коротко резюмирует 
свою позицию руководитель горсовета, 
глава города Камня-на-Оби Юрий Тро-
фимов, ссылаясь на имеющиеся у него 
сведения по убыточной работе данной 
компании в других муниципалитетах.

«Очередное» внеочередное заседа-
ние горсовета назначено на 16 октября, 
предположительно там снова будет 
значится вопрос поднятия тарифа, но 
теперь уже для банкротящегося МУП 
«Теплосеть», которому придется пока 
продолжать заниматься теплоснабже-
нием Камня и села Рыбного.Е  

– Ситуация под контролем, но она 
непредсказуемая, – признается Валерий 
Басманов, председатель комитета по 

ЖКХ, строительству и архитектуре ад-
министрации Каменского района. – МУП 
«Теплосеть» в стадии банкротства, его 
участь уже понятна. Вынужденно оно 
пока приняло обратно сферу теплоснаб-
жения. Но проблем настолько много, что 
как будут складываться дела, я пред-
сказать не берусь. Большие вопросы с 
углем. В целях экономии котельные ра-
ботают в сокращенном режиме. Топливо 
серьезно подорожало – за год почти на 
800 рублей за тонну. Сегодня рядовой 
уголь стоит порядка 2500 рублей, марки 
ДПКО – больше 3000 рублей за тонну. 
Без повышения тарифа ни МУПу, ни 
частному предприятию в Камне сегодня 
не выжить. Стоимость услуг растет и в 
других сферах. Однако никто не идет 
на баррикады из-за повышения цен 
на электроэнергию. Жильцы частных 
домов вынуждены больше платить за 
сильно подорожавший уголь.

Проехавшись по котельным, мы 
убедились, что уголь завозится с ко-
лес и в малом количестве, лишь что-
бы не остановить котлы. Все, конечно, 
по инерции работают, котельных не 
оставляют, на разборки нет времени 
– идет отопительный сезон. Но то, что 
тепловики в растерянности, ощуща-
лось в коротких беседах.

Комментируя ситуацию, глава го-
рода Юрий Трофимов заверил, что 
проблема с теплоснабжающим пред-
приятием будет решена: «Есть местные 
ребята, способные взяться за это дело, 
либо другого инвестора найдем». Во-
прос, захотят ли иметь дело с Камнем 
иногородние частные компании, видя, 
что в решение любого экономического 
вопроса многие годы непрестанно вме-
шивается политика. И вопрос уже даже 
не об административных барьерах, 
а о неприступной стене вошедшего в 
традицию каменского противостояния 
ветвей власти.

Наталья ИСАЕВА
(фото автора 

и Любови СИДОРЧЕНКО).ОТЧЁТ ДЕПУТАТА.
Решение проблем – в командной работе
Депутат фракции «Единая Россия» Алексей 
Кривенко представляет в АКЗС округ № 4, куда 
входят Родинский, Завьяловский, Баевский, 
Панкрушихинский районы. 

В работе ему помогает опыт 
общественной деятельности – 
депутат был председателем Мо-
лодежного парламента района. 
В законотворчестве он сосредо-
точился на вопросах сельского 
хозяйства, войдя в состав ко-
митета по аграрной политике 
и природопользованию.

– Год назад вы были из-
браны депутатом Алтай-
ского краевого Законо-
дательного Собрания. 
Достаточно молодой 
возраст для столь серьез-
ного статуса. Каким стал 
для вас этот период?

– В 2012 году в районе был 
создан Молодежный парла-
мент, председателем которого 
я являлся на протяжении трех 
лет. Тесное взаимодействие с 
Родинским районным Советом 
депутатов, краевым Молодеж-
ным парламентом, депутатами 
АКЗС позволило приобрести 
начальный политический 
опыт, понять, насколько важна 
и ответственна работа в стату-
се краевого депутата.

Мне очень повезло, что среди 
моих наставников оказались 
руководители с серьезным 
стажем политической работы. 
Глава администрации Родин-
ского района Сергей Катаманов, 
председатель районного Совета 
депутатов Федор Воробьев, пер-
вый заместитель главы админи-
страции Владимир Барбье под-
держивали любые инициативы, 
направляли и помогали. Думаю, 
мне еще не один год будут тре-
боваться их советы, подсказки, 
рекомендации.

Первый год был, безуслов-
но, сложным, но очень инте-
ресным: новые лица, знания, 
стремления. Законотворчество 

– слаженные усилия комите-
тов, фракций, краевых мини-
стерств и управлений. А работа 
на округе предполагает прежде 
всего личную ответственность. 
Поэтому стараюсь все свои дей-
ствия соизмерять с наказами 
избирателей, направлять уси-
лия во благо округа и в целом 
Алтайского края. Вместе со 
мной на округе работает опыт-
нейший депутат, заместитель 
председателя АКЗС Сергей Се-
ров. И это тоже большая удача 
– иметь такого наставника.

– Вы шли на выборы в 
составе «Молодежной 
команды» партии «Еди-
ная Россия». Чем кон-
кретно вы занимаетесь?

– «Молодежная команда» за-
нимается подготовкой управ-
ленческих кадров. Наша зада-
ча – не только транслировать 
свой опыт для тех, кто хочет 
стать депутатом, но и самим без 
поблажек решать проблемы. 
Свою работу мы начали с выез-
да в Родинский район. Депутат 
Государственной думы Наталья 
Кувшинова, депутаты АКЗС Де-
нис Голобородько, Николай Да-
нилин, Сергей Лямин и Иван 
Мордовин приняли участие в 
заседании местного политсове-
та, встретились с молодежным 
активом, побывали в школе 
№ 1 села Родино, которая отре-
монтирована в рамках губер-
наторской программы «80х80», 
в школе № 2 и районном Доме 
культуры, которые требуют ка-
питального ремонта.

Понятно, что решить все 
поставленные проблемы в 
один миг нам одним не под 
силу, поэтому вскоре были на-
мечены и проведены встречи 
с краевыми руководителями, 

курирующими эти отрасли. 
Определенные подвижки уже 
сделаны. Наши встречи на 
территориях других районов 
продолжаются, выстраивается 
тесное взаимодействие с мини-
страми социальных отраслей. 
Очень приятно, что, несмотря 
на небольшой политический 
опыт, к нашему мнению при-
слушиваются, идут навстречу.

– Работа над какими 
законами и вопросами 
особенно запомнилась?

– Самым первым и сложным 
было принятие краевого закона 
об упорядочении льгот, вклю-
чающих выплату компенсации 
за отопление и освещение сель-
ским педагогам в твердой сум-
ме. Вопрос затрагивал работни-
ков одной из самых уважаемых 
профессий и к тому же близок 
мне лично – учителя есть и в 
моей семье. Пришлось много 
объяснять, давать коммента-
рии в районной газете, самому 
детально разбираться во всех 
плюсах и минусах. Второй 
момент – оптимизация обра-
зовательных учреждений. В 
ходе личных приемов ко мне 
обращались педагоги, которые 
были обеспокоены дальнейшей 
судьбой своих школ. Совместно 
с главой администрации прово-
дили встречи в коллективах и 
находили компромисс. На кра-
евом же уровне вопрос объеди-
нения школ взяла на контроль 
фракция «Единая Россия».

– Что из сделанного 
считаете наиболее 
важным?

– Большое внимание уделяю 
личному приему граждан. В чис-
ле наиболее часто задаваемых 
вопросов, конечно же, измене-
ния в закон «О присвоении зва-
ния «Ветеран труда Алтайского 
края» и социальная поддерж-
ка сельских педагогов. Люди 
приходят на прием с разными 

проблемами, и есть огромное 
желание помочь каждому. По-
лучается не всегда, поскольку 
все зависит от меня, но боль-
шинство вопросов решены, и 
меня это очень радует. Так, в 
Родинском районе удалось разо-
браться с начислением крайне 
высокого налога на имущество. 
После многочисленных запро-
сов в различные ведомства став-
ка была снижена в десятки раз. 
Благодаря совместным усилиям 
с администрацией и понима-
нию со стороны главного врача 
краевого кардиологического 
центра смогли направить на 
операцию жителя села Завья-
лово.

Особое внимание уделяю 
молодежи. Для повышения 
электоральной культуры 
веду работу по активизации 
участия молодых людей в 
выборных кампаниях. Ока-
зываю внимание ветеранам 
войны, заслуженным гражда-
нам районов. Словом, сфера 
деятельности очень широка.

– Алексей Николаевич, 
такая сфера, как ме-
ценатство, вам тоже 
не чужда. Вы поддер-
живаете стремления 
и спортсменов, и са-
модеятельных арти-
стов, не отказываете в 
поддержке руководите-
лям образовательных 
учреждений. Эту нишу 
считаете тоже частью 
своей работы?

– Прове дение мног и х 
значимых мероприятий на 
территории округа связано с 
определенными финансовы-
ми трудностями. Я придержи-
ваюсь мнения, что в развитии 
культуры, образования, спор-
та общественные инициативы 
играют существенную, а под-
час и решающую роль. И им 
чаще всего никак не обойтись 
без материальной поддержки.

За этот год мое предприятие 
поддержало десятки значимых 
мероприятий на разных терри-
ториях. Одним из самых прият-
ных моментов стало вручение 
призов юным спортсменам на 
краевой олимпиаде в Завьяло-
во. С удовольствием поддержи-
ваю спартакиады пенсионеров 
в Родинском районе. Они ор-
ганизованы по инициативе 
председателя районного совета 
ветеранов Андрея Цыбинова. 
В этом году по его инициати-
ве и при поддержке местного 
отделения партии «Единая 
Россия» в райцентре Родино 
восстановлен Парк Победы. Не 
мог остаться в стороне и от это-
го патриотического проекта.

– Назовите ваши даль-
нейшие приоритеты.

– Считаю, приоритеты в 
работе депутата определяет 
население. Безусловно, моя 
деятельность и впредь бу-
дет выстраиваться в первую 
очередь на основе посылов и 
просьб, транслируемых изби-
рателями. Важны не только 
мегапроекты, которые мы со-
вместно с администрациями 
районов пытаемся затянуть на 
наши территории. Значение 
имеют и обычные, рядовые 
просьбы жителей сел.

Мнение о том, что депутат 
всемогущ, не совсем правиль-
ное. Верное решение любых 
проблем удается находить 
только при взаимодействии 
всех уровней власти и, конеч-
но, понимании со стороны 
населения. Экономическая 
и политическая ситуации 
требуют от нас новых иници-
атив и подходов, в том числе и 
законотворческих решений. 
Конечно, это прежде всего 
должна быть совместная ра-
бота – именно так удается по-
лучить наибольший эффект.

Беседовала 
Светлана ВЛАДИМИРСКАЯ.

г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел./факс 502-897.

«АЛТАЙ-РЕМДИЗЕЛЬ»
производит ремонт и реализацию двигателей

Д-6, Д-12, ЯМЗ, А-01, СМД, КамАЗ
Дизель-электростанции от 30 до 200 кВт.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78.

 Куплю мёд, пыльцу, 
барсучий жир. 
Тел.: 8 (3852) 57-01-27, 
8-952-009-2632.

Сообщение о торгах по продаже имущества
ОАО «Алтайский прибороремонтный завод»

Организатор торгов Яковлев Василий Викторович (656056, г. Бар-
наул, а/я 102, buzzi2002@mail.ru, тел.: 8-903-911-1968, (3852) 50-36-70, 
ИНН 222100511032, СНИЛС 05096568077), член Ассоциации «Регио-
нальная саморегулируемая организация профессиональных арби-
тражных управляющих» (г. Москва, Кутузовский проспект, д. 36, 
стр. 23, офис 205, 814, ОГРН 1027701018730, ИНН 7701317591) – кон-
курсный управляющий ОАО «Алтайский прибороремонтный завод» 
(ОГРН 1022201768731, ИНН 2225019501, Алтайский край, г. Барнаул, 
ул. Партизанская, 203, р/с 40702810902140037365 в Алтайском отде-
лении № 8644 ПАО Сбербанк, БИК 040173604, к/с 30101810200000000604, 
далее ОТ, уведомляет о признании частично состоявшимися первых 
открытых торгов, назначенных на 04.10.17. Победителем торгов по 
лоту № 2 признана Махнач Наталья Александровна (ИНН 230800436792, 
г. Краснодар, ул. Гаражная, 120), предложившая наиболее высокую 
цену 1957,8 рубля; по лоту № 1 заявки не поступали. Заинтересован-
ность участников торгов по отношению к ОАО «Алтайский прибо-
роремонтный завод», конкурсному управляющему и кредиторам 
отсутствует, конкурсный управляющий и Ассоциация «РСОПАУ» 
участия в капитале участников торгов не принимают. ОТ сообщает, 
что 22.11.17 на электронной торговой площадке «Региональная тор-
говая площадка» (сайт www.regtorg.com) и по ее регламенту в 09.00 
(везде время московское) проводит и в 12.00 подводит итоги вторых 
открытых торгов с открытой подачей предложения о цене имуще-
ства ОАО «Алтайский прибороремонтный завод» в форме аукциона 
(в скобках указана начальная цена, рублей): Лот № 1 (24414135,3) Ад-
министративно-производственный корпус площадью 941,8 кв. м, 
расположенный по адресу: г. Барнаул, ул. Партизанская, 203, када-
стровый (или условный) номер 22:63:050326:426. Здание склада пло-
щадью 241,6 кв. м, расположенное по адресу: г. Барнаул, ул. Парти-
занская, 203, кадастровый (или условный) номер 22:63:050326:23. 
Производственный корпус площадью 882,4 кв. м, расположенный 
по адресу: г. Барнаул, ул. Партизанская, 203, кадастровый (или услов-
ный) номер 22:63:050326:30. Бытовой корпус площадью 157,8 кв. м, 
расположенный по адресу: г. Барнаул, ул. Партизанская, 203, када-
стровый (или условный) номер 22:63:050326:21, Автомобиль ЗИЛ 130, 
рег. номер 55-28 АБЧ 1 шт., Подстанция трансформаторная 6кВх380В 
160кВА 1 шт., Эл. радиатор маслонаполнен., секционный 1 шт., Пуш-
ка тепловая ЭК-24П 1 шт., Пушка тепловая BALLU BPH-24 (380) 1 шт, 
Телефон Samsung SP-F 203 1 шт., Котел КВр-0,35к в к-те с запорной ар-
матурой КИП, предохранительным клапаном 1 шт., Котел стальной 
водогрейный КВр-0,35К 1 шт., Эстакада погрузочная с тельфером и 
навесом и тельферными путями грузоподъемностью 1 т и 0,5 т б/у 
1 шт., Эл. радиатор маслонап., секционный 1 шт., Телефон Samsung 
SP-F 203 1 шт., Принтер лазерный HP Laserjet 1200 1 шт., Контроль-
но-кассовая машина «Элвес-Микро-К» 1 шт., Мегометр М 4100 1 шт., 
Провод 73 м, Спирт техн. этилов. – 0,48 кг, Спирт техн. этилов. – 20 кг, 
Кабель ШВВП 2*0,5, 32 м, Присоединители ду-15 7 шт., Прокладка из 
паронита ду 40 10 шт., Прокладка из паронита ду 50 2 шт., Проклад-
ка из паронита ду 65 6 шт., Прокладка из паронита ду 100 10 шт., 
Фильтр сетчатый конусный ду 50 2 шт., Фильтр сетчатый конусный 
ду 65 2 шт., Фильтр сетчатый конусный ду 80 2 шт., Фильтр сетчатый 
конусный ду 100 2 шт., Присоединители ду-20 2к-т, Фильтр сетчатый 
латунный ду 25 2 шт., Фильтр сетчатый латунный ду 40 2 шт., Фильтр 
сетчатый латунный ду 50 2 шт., Фильтр магнитномех. муфтовый 
ду 25 2 шт., Фильтр магнитномех. муфтовый ду 32 2 шт., Фильтр маг-
нитномех. муфтовый ду 40 2 шт., Фильтр магнитномех. фланцевый 
ду 50 2 шт., Присоединители ду-25 (комплект) 9 к-т, Шаровой кран ду 20 
тип FM 1 шт., Шаровой кран ду 32 тип FF 3 шт., Шаровой кран ду 32 
тип FМ 3 шт., Шаровой кран ду 40 тип FF 3 шт., Шаровой кран ду 40 
тип FМ 3 шт., Присоединители ду-32 (комп) 9к-т, Шаровой кран ду 80 
тип FF 1 шт., Шаровой кран ду 100 тип FF 3 шт., Щит под Supercal 2 шт., 
Щит под Multical 2 шт., Щит комутационный 2 шт., Присоед. для 
э/монт. № 1 (без нар. пров.) 2к-т, Присоединители ду-40 10к-т, Про-
кладка из паронита ду 15 10 шт., Прокладка из паронита ду 20 10 шт., 
Прокладка из паронита ду 25 10 шт., Прокладка из паронита ду 32 
10 шт., Груз регул. в сборе 1 шт., Манжета резиновая 14 шт., Болт М27, 
57 кг, Болт М22, 14,5 кг, Болт анкерный 24 шт., Провод ТРП 20 м, Про-
вод ТРП 10 м, Провод КММ 4*0,12, 15 м, Провод КММ 4*0,12, 20 м, Пли-
та опорная 6 шт., Битум 56 кг, Сталь листовая 12, 60 кг, Труба Ду-80, 
28 м/п, Труба Ду-20, 350 м/п, Фланцы ДУ-80 2шт, Фланцы ДУ-25 4 шт., 
Станок сверлильный настольный б/у 1 шт., Шайба d24, 1,5 кг, Опор-
ная плита 1 шт., Кирпич красн. М-100 25*12*6,5 200 шт., МКС 8-1 мо-
дули коммутации 1 шт., Палатка 1 шт., Гири 1 кг 23 шт., Весы электр. 
ВР 4149-02 до 6 кг 1 шт., Весы электр. ВР 4149-10 до 6 кг 1 шт., Эл. счетч. 
1-фСО505.10-40А/со стопор 4 шт., Эл. счетч. 3-фСА4-И678М, 3*20-50А, 
ЛЭМ 5 шт., Эл. счетч. 3-фСА4-И678М, 3*20-75А, ЛЭМ 10 шт., Манометр 
технический 8 шт., Манометр грузопоршневой МП-600 б/у 1 шт., Ма-
нометр МП2-У*6.0 1 шт., Манометр МП2-У*16.0 2 шт., Манометр МП2-У*25.0 
2 шт., Манометр МП2-У КИС*25.0 4 шт., Манометр МП2-У КИС*250.0 7 
шт., Манометр МП2-У*160 3 шт., Манометр МП3-У*25.0 1 шт., Мано-
метр МП3-У*100 3 шт., Манометр МП3-У*160,0 1 шт., Манометр 
МП4-У*100,0 4 шт., Манометр МП4-У*160,0 5 шт., Манометр МП4-У*250.0 
3 шт., Манометр ДМ 8010*25.0 1 шт., Гири 0,5 кг 23 шт., Датчик ДТКИ-
02-02.2 2 шт., К-т термопреобразователя сопротив. 1к-т, Счетчик хо-
лодной воды ВСХ-65 2 шт., Счетчик холодной воды ВСХ-65 1 шт., Счет-
чик холодной воды ВСХ-80 1 шт., Счетчик холодной воды ВСХ-100 
2шт, Счетчик горячей воды ВГС-25 3 шт., Весы мех. ВЦ 20 до 20 кг 3 шт., 
Весы мех. ВЦ 30 до 30 кг 3 шт., Весы электр. ВЭУ-200-С100 до 200 кг 1 
шт., Весы электр. ВА-3Т.2 до 3 кг. 1 шт., Набор гирь: 0,5/1/2 кг. 1 набор, 
цемент (Искитим) (1 меш=50 кг), 450 кг, Насос водяной консольный 
с эл. двигателем 5кВт б/у 2 шт., Печь муфельная, б/у, 1 шт., Таль эл. г/п 
0,5 т, б/у, Литер Б1 этаж помещение № 17 1 шт., Таль эл. г/п 0,5 т, б/у, 
Литер Б 2 этаж помещение № 14 1 шт., Таль эл. г/п 0,5 т, б/у, Литер АА1 
1 этаж помещение № 16 1 шт., Книжка трудовая 1 шт., Програм. обе-
спес. Контролер+Автовесы+электрон. ключ защиты 1 шт., Трансфор-
матор сварочный ТДН-500 бу 1 шт., Машинка пишущая Citizen RS-
150 б/у 1 шт., Машинка пишущая Ятрань б/у, 1 шт., Шкаф 
металлический б/у 10 шт., Лом металла б/у 4,5 т, Задвижка ДУ-100 б/у 
1 шт. Недвижимое имущество расположено на земельном участ-
ке площадью 4183 кв. м, расположенном по адресу г. Барнаул, ул. 
Партизанская, 203, кадастровый (или условный) номер 22:63:050326:17, 
который принадлежит должнику ОАО «Алтайский прибороре-
монтный завод» на праве собственности и стоимость которого 
включена в стоимость каждого объекта недвижимости, при этом 
все движимое и недвижимое имущество, включая земельный уча-
сток, выставляется на открытые торги единым лотом. Шаг аук-
циона – 5%, задаток – 10% от начальной цены на специальный счет. 
Ознакомление с имуществом по предварительному согласованию 
с ОТ в течение срока подачи заявок. С 09.00 16.10.17 по 14.00 20.11.17 
юридические и физические лица – претенденты по реквизитам 
ОТ уплачивают задаток на специальный счет для задатков 
40702810902000010299 в Алтайском отделении № 8644 ПАО Сбер-
банк России и подают заявку с учетом п. 11 ст. 110 ФЗ от 26.10.02 
года № 127-ФЗ и Приказа № 495 МЭРТ РФ. Победитель торгов в фор-
ме аукциона – участник, предложивший наиболее высокую цену 
за имущество в ходе открытых торгов. Заявка на участие в торгах 
должна соответствовать требованиям, установленным в соответ-
ствии с законом о банкротстве и оформляется в форме электрон-
ного документа. Заявка на участие в торгах составляется в произ-
вольной форме на русском языке и должна содержать следующие 
сведения: наименование, организационно-правовая форма, место 
нахождения, почтовый адрес заявителя (для юридического лица); 
фамилия, имя, отчество, паспортные данные, сведения о месте жи-
тельства заявителя (для физического лица); номер контактного те-
лефона, адрес электронной почты заявителя. Заявка на участие в 
торгах должна содержать также сведения о наличии или об отсут-
ствии заинтересованности заявителя по отношению к должнику, 
кредиторам, внешнему управляющему и о характере этой заинте-
ресованности, сведения об участии в капитале заявителя конкурс-
ного управляющего, а также саморегулируемой организации ар-
битражных управляющих, членом или руководителем которой 
является конкурсный управляющий. Победитель торгов заключа-
ет договор купли-продажи (далее ДК) в течение 5 дней с даты полу-
чения победителем торгов предложения заключить ДК с приложе-
нием проекта и уплачивает цену продажи имущества на указанный 
в публикации расчетный счет в течение 30 дней с даты заключения ДК.
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Извещение
о месте, порядке

ознакомления и согласовании
проекта межевания
земельного участка

Заказчиком кадастровых 
работ является Ушаков Ми-
хаил Николаевич, почтовый 
адрес: 659300, Алтайский край, 
г. Бийск, ул. Техучилище, д. 14, 
кв. 9, телефон 8-923-793-9336.

Кадастровый инженер: Ов-
чинникова Ирина Александ-
ровна, квалификационный 
аттестат № 22-14-37, почтовый 
адрес: 659300, Алтайский край, 
г. Бийск, ул. Мухачева, дом 230, 
кв. 8; адрес электронной поч-
ты: chejsik1@mail.ru, контакт-
ный телефон 8-962-810-0627.

Кадастровый номер и адрес 
исходного земельного участка 
22:04:450002:12, местоположе-
ние установлено относитель-
но ориентира, расположенного 
за пределами участка. Ориен-
тир: с. Большеугренево Бий-
ского района Алтайского края. 
Участок находится примерно: 
Алтайский край, Бийский 
район, в 5 км от ориентира по 
направлению на север.

Ознакомиться с проектом 
межевания, согласовать гра-
ницы участка можно в три-
дцатидневный срок с момен-
та опубликования извещения 
по адресу: 659303, Алтайский 
край, г. Бийск, ул. Мерлина, 
д. 21 с приложением докумен-
тов, удостоверяющих личность 
и подтверждающих право на 
земельную долю на исходный 
земельный участок с кадастро-
вым номером 22:04:420001:681.

Представить обоснован-
ные возражения или предло-
жения о доработке проекта ме-
жевания земельного участка и 
требования (возражения) от-
носительно размера и местопо-
ложения границ выделяемого 
в счет земельных долей земель-
ного участка в течение 30 дней 
с момента опубликования из-
вещения по адресу: 659300, Ал-
тайский край, г. Бийск ул. Мер-
лина, д. 21.

Извещение о месте, поряд-
ке ознакомления и согла-
совании проекта меже-

вания земельного участка
Заказчиком кадастровых ра-

бот является Краузер Василий 
Васильевич, почтовый адрес: 
659354, Алтайский край, Бий-
ский район, с. Малоугренево, 
ул. Сосновая, д. 28, телефон 
8-903-996-7127.

Кадастровый инженер: Ов-
чинникова Ирина Александ-
ровна, квалификационный 
аттестат № 22-14-37, почтовый 
адрес: 659300, Алтайский край, 
г. Бийск, ул. Мухачева, дом 230, 
кв. 8; адрес электронной почты: 
chejsik1@mail.ru, контактный 
телефон 8-962-810-0627.

Кадастровый номер и адрес 
исходного земельного участ-
ка 22:04:430002:2, Алтайский 
край, Бийский район, вблизи 
с. Енисейское.

Ознакомиться с проектом 
межевания, согласовать гра-
ницы участка можно в три-
дцатидневный срок с момен-
та опубликования извещения 
по адресу: 659303, Алтайский 
край, г. Бийск, ул. Мерлина, д. 21 
с приложением документов, 
удостоверяющих личность и 
подтверждающих право на зе-
мельную долю на исходный зе-
мельный участок с кадастро-
вым номером 22:04:420001:681.

Представить обоснованные 
возражения или предложения 
о доработке проекта межевания 
земельного участка и требова-
ния (возражения) относительно 
размера и местоположения гра-
ниц выделяемого в счет земель-
ных долей земельного участ-
ка в течение 30 дней с момента 
опубликования извещения по 
адресу: 659300, Алтайский край, 
г. Бийск, ул. Мерлина, д. 21.

Извещение
о раскрытии информации 
АО «Алтай-Пригород» как 
субъекта естественных

монополий в сфере
железнодорожных
перевозок согласно

приказу ФАС России № 263 
от 12.04.2011.

Информация, обязательная 
к раскрытию по итогам 9 ме-
сяцев 2017 г., согласно приказу 
ФАС России № 263 от 12.04.2011 
(в ред. приказа № 158/14 от 
13.03.2014) в полном объеме 
размещена на официальном 
сайте АО «Алтай-Пригород» – 
www.altayprigorod.ru.

 Утерянное 
удостоверение, выданное 
МУП «Горэлектротранс» 
города Барнаула на 
имя Чайка Натальи 
Александровны, считать 
недействительным.

Ветеринарная служба края, коллектив управления ветеринарии 
Алтайского края выражают глубокое соболезнование родным и 
близким по поводу смерти

БРИСКИНА
Бориса Ильича,

бывшего начальника «Зооветснаба».

Валерий Басманов: «Обстановка под 
контролем, но пока непредсказуема».

Уголь на городские котельные завозится с колёс.

К ,   Ю 
Т ,    -
   .
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

  ПАМЯТЬ .   ФЕМИДА .

  ЗАЩИТНИКИ .   ЭХО ПРАЗДНИКА .
Алтай – космический край

Слово полковника Стремилова

4 октября во всей стра-
не и в нашем регионе от-
мечали 60-летие Глав-
ного испытательного 
космического центра 
им. Г.С. Титова.

Выступивший на пра здно-
вании этого дня, который яв-
ляется и днем запуска первого 
искусственного спутника в 
мире, губернатор Алтайско-
го края Александр Карлин 
отметил, что 60 лет назад 
произошло событие, ставшее 
знаковым и судьбоносным для 
мировой истории, науки, про-
гресса.

В этот день 4 октября 1957 
года Главный испытательный 
космический центр совершил 
свою первую боевую работу – 
взял на сопровождение первый 
искусственный спутник Зем-
ли. С этого момента Главный 
центр совершил более 10 мил-
лионов сеансов управления.

– Даже спустя столько лет 
невозможно не испытывать 
чувство огромной гордости 
за свою страну, покорившую 
космос, за ученых и конструк-
торов, сделавших настоящий 
прорыв в науке и технике, – 
сказал губернатор.

Запуск первого в мире 
спутника означал кроме про-
чего и то, что у нашей страны 
появился ракетоноситель, 
способный донести ядерный 
заряд в любую точку земного 
шара, а значит, безнаказанно 
бомбить других, укрывшись 
за океаном, теперь уже ни 
при каких обстоятельствах 
не получится. Именно пото-
му день 4 октября является 
также и днем нынешних 
Космических войск России. 
Огромную роль в их станов-
лении и развитии сыграл наш 
земляк генерал-полковник 
авиации, в 1973 – 1979 годах 
– заместитель, а с 1979 по 
1991 год – первый замести-

тель начальника Главного 
управления Космических сил 
Министерства обороны СССР 
Герман Степанович Титов, по-
лучивший в определенных 
кругах шуточное прозвище 
«первого космического ми-
литариста».

После окончания академии 
Генерального штаба в 1972 году 
он занял пост заместителя на-
чальника того самого Главного 
испытательного космическо-
го центра, расположенного в 
небольшом городе Краснозна-
менске под Москвой.

– История человечества – 
это во многом история войн, и 
за время этой истории человек 
освоил три сферы вооружен-
ной борьбы – землю, воду и 
воздух. Во второй половине 
XX века к ней прибавлялась 
и четвертая – безвоздушное 
пространство – Космос. Здесь 
требовалось другое оружие и 
другие его носители, способ-
ные служить в условиях воз-
действия на них космической 
среды отличных от земных 

законов, о специфике которых 
создателям нового рода войск 
приходилось порой только до-
гадываться.

Эти слова принадлежат 
генерал-лейтенанту, доктору 
технических наук Анатолию 
Западинскому, много лет слу-
жившему под началом Германа 
Степановича Титова, с 1992 по 
2001 год руководившему Глав-
ным испытательным центром 
испытаний и управления кос-
мическими средствами. Тем 
самым, в котором начинал 
свою службу в Военно-кос-
мических силах полковник 
Титов.

– Была поставлена зада-
ча – развернуть управление 
космическими аппаратами, а 
затем и орбитальными группи-
ровками военного назначения 
в Краснознаменске, – расска-
зывал Анатолий Западин-
ский. – И Герман Степанович 
принимал большое участие 
в рекогносцировке площад-
ки, организации и контроле 
строительных и монтажных 

работ, освоении размещаемой 
на новых площадях техники, 
подготовке офицеров, разра-
ботке программного обеспе-
чения. Круг его деятельности 
был очень широк.

14 августа 2001 года указом 
президента РФ № 1044 Глав-
ному испытательному центру 
испытаний и управления кос-
мическими средствами «за 
достигнутые успехи в деле 
освоения космоса, высокий 
уровень специальной под-
готовки личного состава и в 
целях увековечения памяти 
второго космонавта планеты, 

Героя Советского Союза, гене-
рал-полковника авиации Г.С. 
Титова» было присвоено по-
четное наименование «имени 
Г.С. Титова».

Сегодня расположенный 
в Краснознаменске Центр 
имени Германа Титова – это 
уникальный комплекс разно-
образных по назначению, 
сложных многофункцио-
нальных радиотехнических 
средств и радиоэлектронной 
аппаратуры с исключительной 
точностью измерений. Даль-
ность ее действий – от несколь-
ких сотен до сотен миллионов 
километров. В настоящий мо-
мент этот центр обеспечивает 
управление около 80% отече-
ственных космических ап-
паратов военного, двойного, 
социально-экономического и 
научного назначения.

По словам Александра Кар-
лина, Алтайский край внес 
значимую лепту в развитие 
российской космонавтики. 
Регион по праву гордится 
своими земляками – вторым 
космонавтом планеты Герма-
ном Титовым и командиром 

экипажа корабля «Союз-12» 
Василием Лазаревым, созда-
телем топлива для тяжелых 
ракет академиком Геннадием 
Саковичем. В Змеиногорском 
районе работает один из са-
мых современных в России 
центров по исследованию 
космоса – Алтайский опти-
ко-лазерный центр имени 
Г.С. Титова.

В нашем регионе дислоци-
руется войсковая часть 85906 
– один из важных элементов 
системы воздушно-космиче-
ской обороны России. Военнос-
лужащие этой части принима-
ют непосредственное участие 
в управлении космическими 
стартами, занимаются измере-
нием и корректировкой тра-
ектории полетов, выполняют 
целый ряд других задач, без 
которых невозможно успеш-
ное развитие отечественной 
космонавтики.

Во многом благодаря дея-
тельности ее военнослужащих 
уходили в звездный океан од-
номестные и многоместные ко-
рабли, поднимались на орбиту 
управляемые станции, иссле-
довал поверхность спутника 
Земли луноход, автоматические 
лаборатории летели к Луне, Ве-
нере, Марсу, успешно стартовал 
и приземлился уникальный «Бу-
ран». При этом связь Алтайского 
края с космосом будет только 
крепнуть: на территории реги-
она создается ряд объектов еди-
ного воздушно-космического 
комплекса. После вступления 
на боевое дежурство недавно 
созданной радиолокационной 
станции «Воронеж» в крае про-
должат возводить объекты еди-
ного комплекса воздушно-кос-
мической обороны.

Губернатор края вручил 
военнослужащим и ветера-
нам краевые награды. Так, за 
многолетний добросовестный 
труд, высокий профессиона-
лизм и в честь 60-летия начала 
космической эры медалью «За 
заслуги в труде» был награж-
ден инженер отделения косми-
ческой связи «Приморец» вой-
сковой части 85906 Валерий 
Кислов, медалью «За заслуги 
перед обществом» – ветераны 
войсковой части 85906 Петр 
Ганьжин и Юрий Суйков.

Константин СОМОВ,
Андрей КАСПРИШИН 

(фото)

Гостеприимный Государ-
ственный музей истории 
литературы, искусства 
и культуры Алтая в сво-
ем уютном зале собрал 
тех, кому дорога память 
о незаурядном человеке с 
непростым характером 
и жизнью Владимире 
Стремилове. Случилось 
так, что говорить о нем 
невозможно, не касаясь 
его героической службы и 
почти 20-летней работы 
после.

Газете «Теперь мы дома, ве-
теран. Теперь МЫ ВМЕСТЕ», ре-
дактируемой В. Стремиловым, 
исполнилось 15 лет и на основе 
материалов, опубликованных 
на её страницах, в вечер памяти 
редактора, писателя, контрраз-
ведчика проходила презентация 
одноименной книги.

Организовали встречу ветера-
ны и работники госбезопасности. 
Вели программу заместитель 
председателя краевой обществен-
ной организации ветеранов вой-
ны и труда, правоохранительных 
органов и Вооруженных сил Вла-
димир Чикильдик и председа-
тель совета ветеранов управления 
ФСБ по Алтайскому краю Алексей 
Суханов. Спасибо им, что сами 
чтят память и рассказывают об 
этом молодым.

На службе в госбезопасности 
Владимир Стремилов получил 
звание полковника. Можно было 
спокойно почивать на лаврах, но 
деятельная натура прошедшего 
Афган солдата (он себя считал 
солдатом) требовала действий 
и движения вперед. Буквально 
через год после ухода на заслу-
женный отдых открылась АНО 
«Институт безопасности пред-
принимательства. Алтайский 
край». Его сотрудниками стали 

друзья-единомышленники и се-
мья. Среди первых учредителей 
были телевизионная компания 
«Вечер» и бизнесмены. Работа на-
чалась с того, что сняли в аренду 
заброшенное помещение, кото-
рое за несколько месяцев пре-
вратили в офис небольшой, но 
солидной компании. Получили 
лицензию на образовательную де-
ятельность, занялись обучением 
охранников, детективов, секре-
тарей-референтов с функциями 
телохранителей. Потом по реко-
мендации Ростехнадзора взялись 
за обучение контролеров лома и 
отходов металла. В результате с 
2003 года в Алтайском крае ни 
на одном предприятии, которое 
занимается обращением с метал-
лическим ломом, не произошло 
ни одного ЧП.

Но это было начало.
Стремилов считал, что вои-

ны, прошедшие Афганистан и 
другие локальные вооруженные 
конфликты, должны иметь свой 
печатный орган. И такая газета 
была создана – «Теперь мы дома, 
ветеран. Теперь МЫ ВМЕСТЕ». 
Главным редактором которой 
все 15 лет был Владимир Васи-
льевич.

Среди десятков авторов кни-
ги легко вылавливаем фамилии 
постоянных журналистов и писа-
телей – Ярослава Астахова, Юрия 
Егорова, Алексея Кобелева, Кон-
стантина Новокрещенова, Ирины 
Стремиловой-Боск, Константина 
Сомова, Надежды Скалон, Сергея 
Теплякова, Игоря Фролова, Бори-
са Харитонова и других.

Книга получилась мощной: 
почти 500 страниц, но тираж… 
конечно, желал бы большего. Но 
для музеев, библиотек и самых 
близких друзей хватило.

Редактор издания неоднократ-
но подчеркивал: так как газета 
принципиально распространяет-
ся бесплатно, авторами являются 
подвижники, готовые работать 
бесплатно.

Все годы верстала газету его 
дочь Ирина, которая также пи-

сала под псевдонимом Ирина 
Боск.

И еще раз о газете. Она выходит 
особенной, бесстрашной, каким 
был её редактор. Об этом самая 
большая забота нынешнего редак-
ционного коллектива: сохранить 
её стиль и содержание. Достаточ-
но сказать, что редакцию газеты с 
10-летием поздравили Президент 
России В. Путин и председатель 
Кабинета министров Д. Медведев, 
отметив уникальный характер 
этого издания.

Осталось у Владимира Ва-
сильевича серьезное книжное 
наследие. «Беловодье», «Бачи». В 
любой книге и газете под пером 
Стремилова ярким рисунком от-
печатываются красоты Алтая 
и его удивительные люди. Он 
только сдал в типографию «Мы 
вместе», не успел её увидеть в го-

товом виде, но параллельно писал 
продолжение «Беловодья» – «Чер-
ная Аврора».

Интересы и стремления Стре-
милова впечатляли. Он очень 
любил ансамбль «Битлз», знал их 
историю, собирал материалы об 
этом коллективе. О его домашней 
фонотеке ходят легенды. Наряду 
с «Битлз» он любил алтайское гор-
ловое пение и разбирался в нем. 
Вот такие контрасты. Но все его 
книги сопровождались диском 
любимой группы «Бачи». Её руко-
водитель, автор многих стихов и 
исполнитель Сергей Пантелеев 
украсил теплую встречу большо-
го собрания друзей душевными 
песнями и стихами афганской 
тематики.

Как и полагается, на таких 
вечерах, было много речей от 
друзей, серьезных и юморных, 
но уважительных и сердечных. 
Ребята говорили не по бумажке, 
порой сбивчиво, от души тепло. 
Со спазмами в горле, прерываю-
щими речь говорила дочь Ирина и 
жена Татьяна Ивановна. Видимо, 
ещё не всё выплакано…

Круг знакомых Стремилова 
потрясает. Он сумел сплотить во-
круг себя не только сослуживцев, 
но и писателей, журналистов, по-
этов, художников, муз ыкантов. 
Многим сумел помочь. Об этом 
неоднократно было сказано на 
вечере памяти.

Его дело должно жить. Под-
держать детище талантливого 
человека в силах для наших ува-
жаемых органов госбезопасности. 
Ведь на таких мужиках земля 
российская держится…

Как и полагается, Союз журна-
листов вручил Почетную грамоту 
коллективу редакции и получил 
в свою библиотеку драгоценный 
сборник очерков и рассказов «Мы 
вместе».

Раиса ГОЛОВАНЁВА, 
председатель краевого отделе-
ния Союза журналистов России

Не леди, но железная…
Жительница Бийска предстала пе-

ред судом по обвинению в убийстве 
двух мужчин.

Уголовное дело в отношении 29-летней 
бийчанки было возбуждено в ноябре 
прошлого года. В ночь с 18 на 19 ноября 
2016 года к ней пришел знакомый. После 
застолья вышли на балкон, а там поссо-
рились. Хозяйка квартиры словами не 
ограничилась – ударила гостя ножом 
в шею. От полученных ран 27-летний 
мужчина скончался.

Потом убийца позвала к себе двух при-
ятелей, которые согласились помочь ей 
спрятать тело. Завернув в покрывало, 
его вывезли в лес. Там закопали.

Вернувшись в квартиру, все трое стали 
снимать стресс горячительными напит-
ками. В ходе застолья с одним из гостей у 
женщины произошел конфликт. И тогда 
ее «аргументами» стали табурет и нож. 
И вновь в квартире появилось мертвое 
тело – 40-летний мужчина скончался. 
Позже погибшего обнаружили сотруд-
ники полиции в квартире убийцы.

Также к уголовной ответственности 
привлечён 23-летний молодой человек, 
который за материальное вознаграж-
дение помог женщине скрыть следы 
первого преступления. Он обвиняется в 
укрывательстве. Дело направлено в суд 
для рассмотрения по существу.

Много «допинга»… на чёрный день?
В Барнауле сотрудники транспорт-

ной полиции у жителя Тальменского 
района изъяли несколько граммов 
синтетического зелья при задержа-
нии и затем свыше 1 килограмма за-
прещенного вещества при обыске в 
жилище.

Пассажир электропоезда Усть-Тальмен-
ская – Барнаул попал в поле зрения транс-
портных полицейских, так как совершил 
административное правонарушение. А в 
дежурной части при личном досмотре у 
него обнаружился полимерный пакетик 
с подозрительным веществом. По резуль-
татам исследования выяснилось, что это 
наркотик синтетического происхождения.

В отношении 30-летнего жителя 
Тальменского района было возбужде-
но уголовное дело. Затем сотрудники 
Алтайского ЛУ МВД России провели 
обыск по месту жительства мужчины. 
В надворных постройках служебно-ра-
зыскная собака обозначила несколь-
ко мест хранения наркотиков. Кроме 
того, были обнаружены предметы, 
используемые для их приготовления 
и употребления. Изъятые вещества, 
как выяснила экспертиза, – марихуана 
и дикорастущая конопля общим ве-
сом свыше 1 килограмма. За хранение 
наркотиков мужчине грозит лишение 
свободы до 10 лет.

Повадились воровать в гаражах
В Камне-на-Оби полицейские задер-

жали преступную группу, участники 
которой не давали покоя владельцам 
городских гаражей.

По предварительным данным, чет-
веро молодых мужчин летом этого года 
пробирались в гаражи и похищали из 
них имущество. Злоумышленники брали 
только ценные вещи. Их добычей стано-
вились покрышки, электроинструменты, 
лодки, тепловентиляторы.

Проникали воры в помещения, взла-
мывая запорные устройства. Все похи-
щенное прятали на пустырях неподалеку. 
А через несколько дней возвращались 
и увозили на автомобиле. Похищенное 

сбывали в Барнауле и Новосибирске. При 
очередной попытке вывезти ворованное 
злоумышленники попались с поличным. 
По предварительным данным, участ-
ники преступной группы причастны 
к совершению около 20 краж.

Общая сумма материального ущер-
ба, причиненного владельцам гаражей, 
составила около полумиллиона рублей. 
По данным фактам возбуждены уголов-
ные дела. Большую часть похищенного 
сотрудники полиции изъяли и вернули 
потерпевшим. Трое из воров ранее уже 
привлекались к уголовной ответственности 
за имущественные преступления.

Подготовила Тамара ЛОГИНОВА

Задача 
государственной 
важности

На государственном ис-
пытательном полигоне в 
Плесецке ракетчикам из 
ЗАТО Сибирский совсем 
скоро предстоит выпол-
нить важнейшую задачу, в 
ходе которой на деле будет 
проверен и оценен уровень 
профессионализма военных 
специалистов. Предстоящее 
непростое испытание нала-
гает на всех, кто удостоился 
чести участвовать в меро-
приятии государственной 
важности, особую ответ-
ственность. Тем более что в 
2017 году ракетная дивизия 
готовится отпраздновать 
75-летний юбилей.

Об этом подробно гово-
рилось во время митинга, 
приуроченного к отъезду 
военнослужащих на полигон 
и состоявшемуся на плацу ди-
визии. К участию в нем были 
приглашены родные военно-
служащих – жены и дети.

Напутственные слова ко-
мандира ракетной дивизии 
полковника Александра Про-
копенкова звучали строго и 
убедительно: «Мы решаем 
множество повседневных 
задач по эксплуатации дове-
ренного нам вооружения, но 
лишь немногим из нас за вре-
мя службы удается выполнить 
основную задачу, связанную 
с применением ракетных 
комплексов. Поэтому пред-
ставившаяся в этом году воз-
можность говорит о большом 
доверии к личному составу 
Дрезденского ракетного пол-
ка со стороны командования 
РВСН. Выражаем уверенность, 
что вы с честью выполните все 
поставленные задачи».

Свою личную позицию и 
позицию своих подчиненных 
точно обозначил полковник 

Алексей Шокин: «Мы пони-
маем, что нам выпала особая 
честь. Мы приложим все уси-
лия, чтобы оправдать оказан-
ное доверие». 

О славных традициях, 
которые на алтайской зем-
ле передаются ракетчиками 
из поколения в поколение, 
напомнил в своем привет-
ственном слове председатель 
совета ветеранов РВСН Петр 
Гармаш. О добрых и отнюдь не 
случайных совпадениях, обе-
щающих неизменный успех, 
говорил военный священник 
Сергий Тимофеев.

Особый настрой всему 
происходящему на плацу 
дивизии придал торжествен-
ный молебен, совершенный 
священниками храма Святой 
великомученицы Варвары, 
призвавший на помощь за-
щитникам Отечества в не-
простое время испытаний 
покровительство высших сил.

Состоявшийся митинг ока-
зался непродолжительным, и 
по его окончании под звуки 
торжественного марша в ис-
полнении духового оркестра 
колонна покинула строевой 
плац. Она проследовала в Но-
восибирск, а уже оттуда во-
еннослужащие направились 
по железной дороге на севе-
ро-запад нашей страны, где и 
расположен учебный полигон.

Личный состав Краснозна-
менной орденов Кутузова и 
Александра Невского ракет-
ной дивизии 56-й раз выпол-
нял учебно-боевые задачи под 
руководством командующего 
РВСН. Последние по времени 
учения на полигоне в Плесец-
ке с привлечением военнослу-
жащих войсковой части 29517 
проводились в 2014 году.

Соб. инф.

Лазерный луч установки «Сажень-Т» может обозначить заданную точку 
на расстоянии тысяч километров с погрешностью всего два сантиметра.
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Владимир Стремилов.

Татьяна Ивановна Стремилова передала именной пистолет мужа 
на хранение в музей управления ФСБ по Алтайскому краю.


